

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Mai 2006

Nr. 2006/965

Solothurner Kajakfahrer, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Sport-Toto-Fonds an Jugendmeisterschaften im Jahr 2006

1. Erwägungen

Die Solothurner Kajakfahrer, Solothurn, ersuchen um einen Beitrag aus dem Sport-Toto-Fonds an die Jugendmeisterschaften vom 2. und 3. September 2006 im Kanuslalom in Derendingen. Es wird mit ca. 150 Teilnehmern gerechnet. Die budgetierten Ausgaben belaufen sich auf Fr. 5'640.--. Das Defizit beträgt Fr. 2'590.--.

2. Beschluss

- 2.1 Den Solothurner Kajakfahrern ist an die Jugendmeisterschaften im Kanuslalom vom 2. und 3. September 2006 ein Beitrag von Fr. 500.-- aus dem Sport-Toto-Fonds an die Medaillen zugesprochen. Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Sport-Toto-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233004 "Sport-Toto-Fonds" anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) dd/Sol.Kajak.doc
Kant. Finanzkontrolle
Kant. Sportfachstelle
Solothurner Kajakfahrer, Edith Schweizer, Kleinfeldstrasse 15, 3380 Wangen a. Aare